

まどい新聞 NO.84



春らしい日差しを感じる今日この頃、ご家族の皆様はお変わりなくお過ごしでしょうか。

皆様には、施設の運営にご理解、ご協力を頂き、誠にありがとうございます。

入居者の皆さんは、屋内での活動を中心に元気に過ごされています。お互いに「ありがとう」と感謝の気持ちを伝え合い、和やかな雰囲気の中、お好きな活動に取り組まれています。

先日、散歩の途中で、つくしを見つけました。これから春本番です。園庭の桜のつぼみも膨らみ、お花見が待ち遠しいですね。

ご面会や外出のご希望がありましたら、ご連絡をお願いいたします。また、皆様のご意見等も、是非お聞かせください。

今回のまどい新聞は、1月から3月までの様子を一部ですが、ご紹介します。

3月吉日 まどいスタッフ一同



3月3日 おひな祭り
澄まし顔で、はいチーズ♪



3月14日 袋公園河津桜見学
お天気も良く、満開の河津桜を眺め
楽しい時間を過ごしました。

~新しいお仲間紹介~



K・Yさん(旭市)
2月27日に、入居されました。
若い頃、裁縫を習われたそうで、手先がとても器用です。洗濯たたみなど、上手に手伝ってください。どうぞよろしくお願ひします。

お誕生日おめでとうございます！これからも、元気に楽しく過ごしましょう。



W・Hさん



K・Sさん



H・Fさん



K・Tさん



新年おめでとうございます。良い一年になりますように。

1月30日 こひつじ幼稚園来所



毎日の食器洗いや、洗濯たたみ、お料理、おやつ作りなど、いつもありがとうございます。



節分：福は内～鬼は外～



まどいでの日頃のご様子です。塗り絵やカードゲーム、ポッチャなど、他にも様々なアクティビティに取り組まれています。